

Medio	La Tercera.com
Fecha	26-04-2011
Mención	Se nombran los programas de Magíster en Filosofía y Magíster en Literatura de la UAH.

Comienzan programas de magíster en filosofía y literatura

Académicas argentinas fueron invitadas especiales en esta ceremonia de apertura de los postgrados de la Universidad Alberto Hurtado.

por Educación & Postgrados - 26/04/2011 - 15:02

[Tweet](#) 1

Los programas de [magíster en filosofía](#), del Departamento de Filosofía y Humanidades y del [magíster en literatura Latinoamericana](#) del Departamento de Lengua y Literatura, ambos de la **Universidad Alberto Hurtado**, dieron inicio al año académico 2011, con la participación de destacadas académicas argentinas que presentaron trabajos de relevancia histórica.



Carolina Scotto, Rectora de la [Universidad de Córdoba](#), fue la encargada de dar inicio al año académico del Magíster en Filosofía, con la conferencia "**Wittgenstein y la filosofía de la mente**", donde abordó aspectos de la relevancia histórica y sistemática del pensador austríaco en el contexto actual de la filosofía de la mente.

Por su parte, **Alicia Salomone**, Doctora en Literatura Hispanoamericana y profesora del Departamento de Literatura y del [Centro de Estudios Culturales Latinoamericanos de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad de Chile](#), dio inicio al año académico 2011 del Magíster en Literatura Latinoamericana, presentando una aproximación a la configuración poética de las postmemorias políticas y sexogenéricas en la poesía de mujeres de Argentina y Chile, nacidas después de 1970, que experimentaron los efectos de las dictaduras.